



Fraktionserklärung

Neue SP/AW-Fraktion Parlamentssitzung 15. April 2024

Liebe Anwesende hier im Saal und auf der Empore

Zusammen sind wir stärker. Unser Parlament hat ab Mai eine neue Fraktion: Wir, die SP-Fraktion, schliesst sich mit der AW zur neuen SP/AW-Fraktion zusammen.

Für beide Parteien ist damit klar, dass wir nach diesem Zusammenschluss verstärkt auf unsere gemeinsamen Ziele hinarbeiten. Erst recht, da nach der Geschäftsordnung des Parlaments uns dadurch auch ein zusätzlicher Kommissionssitz zusteht. Diesen rechnerischen Anspruch auf einen weiteren Kommissionssitz werden wir aufs neue Amtsjahr geltend machen. Damit wird auch dem Wählerinnen- und Wählerwillen Nachachtung verschafft. Aus dem Wahlergebnis lassen sich die Kommissionssitz-Ansprüche der Fraktionen ableiten. Wir erwarten von euch, dass ihr unseren Anspruch respektiert und bitten euch bei euren Entscheidungen gemäss bisheriger Argumentation die Fraktionsstärke tatsächlich zu berücksichtigen.

Gemeinsam werden wir uns weiterhin für ein lebendiges Wetzikon einsetzen. Wir wollen uns für eine menschliche und bedürfnisgerechte Stadtentwicklung, für die Sicherung der Kaufkraft und ein vielfältiges Vereins- und Zusammenleben einsetzen. Unter vielem anderen natürlich.

Wir haben es in den letzten zwei Jahren immer wieder erlebt, wie herausfordernd es ohne Fraktion für unsere AW-Mitglieder, Marco und Robin war. Es war für sie kaum möglich ihre Anliegen durchzubringen, sich einzubringen und zudem fehlte ihnen die Einbindung in eine Kommission. Wir alle wissen, wie wichtig diese Diskussionen und der Informationsaustausch dabei ist.

Unsere neue Fraktion wird für neuen Schwung in der Wetziker Politik sorgen. Leider entscheidet sich die Mitte-Rechts-Mehrheit in unserem Parlament und im Stadtrat immer wieder für den Stillstand. Das wollen wir ändern. Vereint kommen wir gegen diese Blockierung besser an.



Unsere neue Fraktion will konkrete und spürbare Verbesserungen für die Wetziker Bevölkerung erreichen. Schlussendlich muss sich die Politik entscheiden, ob Wetzikon für immer eine Schlafstadt in der Agglomeration bleiben will, oder ob Wetzikon sich zu einer belebten und beliebten Stadt mit überregionaler Ausstrahlung entwickeln soll.

Herzlichen Dank für eure Unterstützung im Namen der SP und AW

Brigitte Meier Hitz

SP-Fraktionspräsidentin, 15. April 2024